



Program TMMD ke 113 di Kabupaten Pasuruan, Tuntas



Kamis, 9 Juni 2022

Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 di Kabupaten Pasuruan tahun 2022 telah selesai. Program ini diresmikan dengan peresmian jembatan di Dusun Dawuan, Desa Sebalong, Kecamatan Nguling, pada Kamis (9/6/2022). Jembatan

sepanjang 30 meter, lebar 3 meter, dan tinggi 7 meter ini diresmikan oleh Danrem 083 Baladhika Jaya, Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, bersama Wakil Bupati Pasuruan, KH Abdul Mujib Imron (Gus Mujib), dan Dandim 0819 Pasuruan, Letkol Inf Nyarman.

Danrem menyampaikan terima kasih kepada Pemkab Pasuruan yang telah mendukung anggaran untuk program TMMD tahun 2022. Dukungan tersebut memungkinkan pembangunan dan perbaikan berbagai infrastruktur publik, seperti jembatan, RTLH (rumah tidak layak huni), musholla, MCK (mandi cuci kakus) umum, hingga jalan usaha tani, yang sangat bermanfaat bagi masyarakat. Seluruh kekuatan TNI dikerahkan dalam program ini, dengan total sekitar 150 prajurit yang bekerja bahu membahu untuk menyelesaikan seluruh proyek pembangunan dan perbaikan fasilitas publik. Hasilnya menunjukkan efektivitas dan efisiensi yang tinggi.

Wakil Bupati Pasuruan, Gus Mujib Imron, menjelaskan bahwa Pemkab Pasuruan telah menyediakan anggaran sebesar Rp 2,3 miliar untuk kegiatan TMMD tahun ini. Pembangunan jembatan di Dusun Dawuan merupakan proyek terbesar dari sisi pengeluaran anggaran. Ia bersyukur karena pembangunan jembatan tersebut selesai lebih cepat dari target yang diharapkan. Ia juga mengajak Pemkab Probolinggo untuk ikut membantu membangun sisa jembatan yang menghubungkan warga Desa Klampok, Kecamatan Tongas, Kabupaten Probolinggo dengan warga Desa Balongan, Kabupaten Pasuruan.

Dengan selesainya seluruh program TMMD, diharapkan masyarakat dapat merawat dan menjaga fasilitas publik dan infrastruktur yang telah dibangun. Selain meningkatkan keamanan dan ketertiban, program TMMD juga diharapkan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat sekitar. Dandim 0819 Pasuruan, Letkol Inf Nyarman, menjelaskan bahwa program TMMD terbagi menjadi dua sasaran, yaitu sasaran pokok dan sasaran tambahan. Sasaran pokoknya adalah pembangunan jembatan dan plengsengan, sementara sasaran tambahannya meliputi rehab musholla, pavingisasi jalan desa, MCK umum, rehab RTLH, jalan usaha tani, dan TPS 3R.

Keberhasilan program TMMD ini, terutama dalam hal efisiensi waktu pengerjaan, merupakan hasil dari kerja sama dan gotong royong seluruh anggota Kodim 0819 Pasuruan dan warga sekitar.

Dandim menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan kontribusi mereka dalam menyelesaikan seluruh program TMMD ke-113 tahun ini.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.